

南相馬市立原町第二中学校 学校だより

からくさ



平成30年度 第12号 発行日平成30年11月9日(金)

発行者：南相馬市立原町第二中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

礼儀正しく思いやりのある生徒
自ら学び考える生徒
健康で体力のある生徒

【重点目標】

共に学び合い、自らの考えを表現
できる生徒 TEL 0244-22-4188

素晴らしい塔下祭でした！

秋冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。また、日ごろより、本校の教育活動につきまして、ご理解、ご協力をいただき御礼申し上げます。

10月27日(土)に開催しました第17回塔下祭では、朝早くからたくさんの保護者の皆様、そして地域の皆様にお出でいただきまして誠にありがとうございました。朝の雨模様には心配しましたが、おかげさまで天候も徐々に回復し、本年度も滞りなく、しかも盛大に開催することができました。特に、PTA主催の模擬店では朝早くから準備に取り組んでくださいましたPTA役員はじめ保護者の皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

本年度の塔下祭は、テーマ「足跡～私たちのしるし～」のもと、生徒達の実行委員会や生徒会が主体となって企画・計画し、準備を進めてきました。



開祭式でテーマとシンボルマークの発案者である3年高野さん、吉川さんに対して実行委員長から表彰を行いました。

開祭式に続き、少年の主張・英語弁論、そして、合唱コンクールを行いました。原町二中の伝統をしっかりと受け継いだ素晴らしい歌声が、体育館に響き渡りました。全体的にレベルが高く、どの学年の合唱も聞き応えがあり、クラスの団結力を感じさせる素晴らしいものでした。



各学年の総合的な学習の時間の成果発表、吹奏楽部の演奏、そして、午後からは、各学年の催しを中心とした展示・発表と、例年と同様の催しを行いました。どれも工夫が見られたり、地域への貢献を意識した発表になっていたりと、原町第二中学校の生徒、保護者の皆様、そして、指導に当たった先生方の素晴らしさをあらためて実感した一日でした。



また、PTAの皆様には、焼きそば、おにぎり、ハンバーガーや唐揚げなど、たくさんのメニューを準備していただきました。役員の皆様はじめ、当日お手伝いいただきました保護者の皆様、素晴らしい味、本当にごちそうさまでした。ありがとうございました。朝から



おいでのたくさんの保護者の皆様と、本当にたくさんの感動を共有できた素晴らしい1日となりました。

南相馬市総合美術展覧会が開催されます

11月10日(土)～13日(火)の日程で、小川町体育館を会場として、平成30年度南相馬市総合美術展覧会が開催されます。本校からも書の部、平面作品・立体作品など、たくさんの作品が出品されますので、ぜひ、ご覧いただければと思います。なお、出品者は次のとおりです。

書 の 部		立体作品の部		平面作品の部			
1年	菅野 さん	3年	小山 さん	2年	今野 さん	1年	佐藤 さん
1年	荒木 さん	3年	佐藤 さん	2年	寶 さん	1年	舟田 さん
1年	太田 さん	3年	塩谷 さん	2年	新妻 さん	1年	松川 さん
1年	星 さん	3年	東海林 さん	2年	近藤 さん	1年	村田 さん
1年	今野 さん	3年	前田 さん	2年	中川 さん	1年	門馬 さん
1年	芳賀 さん	3年	今田 さん	2年	鈴木 さん	1年	中川 さん
2年	大沢 さん	3年	福島 さん	2年	今野 さん	1年	谷田部 さん
2年	小林 さん	3年	星 さん	2年	高田 さん	1年	星 さん
2年	島 さん	3年	山田 さん	2年	渡邊 さん	1年	岡部 さん
2年	高田 さん		2年	福島 さん	1年	新妻 さん	
2年	目黒 さん		2年	山岸 さん	1年	西内 さん	
2年	佐藤 さん		3年	前田 さん	3年	木幡 さん	
2年	青田 さん		3年	渡部 さん	3年	小山 さん	
2年	福島 さん		3年	五賀 さん	3年	佐藤 さん	
2年	星 さん	3年	原 さん	3年	吉田 さん		
				3年	金澤 さん		
				3年	佐藤 さん		



高校説明会お世話になりました

過日11月1日(木)には、相馬地区の各高等学校の先生をお招きし、3年生と保護者を対象に「高校説明会」を行いました。保護者の皆様には、多数ご参加いただき、ありがとうございました。

13時15分開会の今回の高校説明会では、まず相馬高校、そして、相馬東高校、休憩を挟んで、ふたば未来学園高校、小高産業技術高校、そして、相馬農業高校、原町高校の6校から、校長先生または教頭先生においでいただき、学校の様子や募集について詳しくお話いただきました。

3年生にとっては、今後の進路選択、高校の選択に大いに役立ついい機会となりました。

また、来る11月16日(金)に、2年生の保護者を対象に入試関係の説明会を行います。I期、II期、III期制の受験は今年度までで、来年度からは新しい受験制度に移行します。過日県からの説明を本校職員も受けてきましたが、その内容について説明し、受験のシステムを十分に理解した上で来年度を迎えたいと考え企画しましたので、ぜひご出席くださいますようお願いいたします。



漢字検定、今年も全校生徒で受験

2日(金)に、今年度2回目の漢字検定試験を行いました。今回は日本漢字検定協会より、受験料半額補助のご支援をいただき、残り半額を学校から支出する形で、今年度も全校生徒で受験しました。検定試験は、5校時終了後の、放課後の時間を利用して行いました。試験開始から時間いっぱいまで、一生懸命に取り組んでいました。試験の結果は後日来ることになっています。今回は漢字検定でしたが、各種検定にも多くの生徒に挑戦して欲しいと思います。